



Monreal destaca importancia de la Auditoría Superior para vigilar los recursos públicos

En el marco de la instalación de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, el Presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), diputado **Ricardo Monreal Ávila**, destacó la importante función del Auditor Superior de la Federación, David Rogelio Colmenares Páramo.

Monreal Ávila señaló que, mientras el Poder Legislativo ejerce sus facultades de control sobre otros poderes, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) lleva a cabo auditorías permanentes sobre los recursos utilizados por la administración pública.

UNION DE INSTALACION



“Los Poderes de la Unión tienen facultades y funciones que deben apegarse al principio de legalidad que establece la Constitución. Actuamos entre nosotros con pesos y contrapesos, y contamos con facultades de control”, afirmó.

El Poder Legislativo ejerce facultades de control parlamentario sobre el Poder Judicial y el Poder Ejecutivo. Entre estas facultades se incluyen las comparecencias, el informe presidencial y el juicio político. Sin embargo, Monreal Ávila destacó que la facultad esencial es el control presupuestario que ejerce el Poder Legislativo sobre el Ejecutivo, siendo sus principales instrumentos las cuentas públicas y la auditoría permanente de los recursos que maneja la administración pública, supervisión que constitucionalmente corresponde a la Auditoría Superior de la Federación.

Asimismo, el presidente de la Comisión cedió el uso de la voz al Presidente de la Mesa Directiva, diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, quien explicó que los trabajos de este órgano legislativo, además de estar establecidos en la Constitución, son esenciales para proporcionar una visión clara del ejercicio de los recursos.



“El trabajo parlamentario se nutre de lo que sucede en las Comisiones. Les deseo un trabajo coordinado con todas las instancias para lograr una coordinación efectiva, así como para compartir experiencias y errores, con el fin de mejorar los procesos de fiscalización y vigilancia de los recursos, algo esencial para la Cuarta Transformación”, subrayó.

Durante su intervención, el diputado Javier Octavio Herrera Borunda, del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México y presidente de la Comisión de Vigilancia de la ASF, hizo un llamado a trabajar para que “esta Legislatura marque un antes y un después en las auditorías digitales”.

“El éxito de nuestra labor dependerá del trabajo conjunto que realicemos. Como bien ha señalado la presidenta Claudia Sheinbaum, por encima de cualquier ideología política está el bienestar de México, y debemos rendir cuentas claras y resultados tangibles a la sociedad que nos eligió”, agregó.

Por su parte, el auditor Superior de la Federación, David Colmenares Páramo, expresó que la institución que dirige juega un papel relevante en la vida democrática de México, “ya que aporta calidad, confianza y valor a la rendición de cuentas en un país donde la sociedad demanda una revisión más estricta del ejercicio del recurso público”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/ricardo-monreal-destaca-importancia-auditoria-superior-vigilar-recursos-publicos-598885>